

An der Arche um fünf

...fand am Freitag mitten in den Herbstferien ein Singspiel im Familiengottesdienst statt, das als Höhepunkt am Ende unserer Kindersingwoche „Die Arche Noah“ stand. Eine Woche lang haben 25 Kinder dafür Lieder geübt, Stimmsport gemacht, Kulissen und Kostüme gebastelt, und den Auftritt geprobt. Anders als in unserer Geschichte hat es nicht geregnet, so dass in der Pause auch im Pfarrgarten herumgetobt werden konnte. Und



jeden Tag wurde auch etwas vorgelesen und zwar aus dem Buch „An der Arche um Acht“. Dort schmuggeln zwei Pinguine ihren kleinen Freund in einem Koffer auf die Arche. Auch bei uns gab es Kinder, die gern zu dritt bleiben wollten. Aber die Giraffen erschienen zu groß für einen Koffer, deswegen durften bei uns Tiere einfach so zu dritt in die Arche ziehen. Bis auf solche Kleinigkeiten sind wir aber bei der Geschichte geblieben, wie sie in der Bibel erzählt wird. Bei uns endete sie mit einem fröhlichen „Hallelujah“-Lied unter dem Regenbogen unserer Kulisse und danach gab es viel Applaus von den Gottesdienstbesuchern.